

Repas de fin d'année

Le jeudi 7 décembre 2017, 43 adhérents franciliens se sont retrouvés, dans une ambiance conviviale, au "Café du Commerce" dans le 15^e arrondissement de Paris ; une participation de l'AAM, à l'occasion de ses 70 ans, avait permis d'abaisser la participation demandée aux participants. Le choix de ce lieu par Reine Margueritte nous a donné la possibilité de continuer nos prenantes discussions après le café ; les échanges furent nombreux, tant sur le passé et le devenir de chacun, que sur les prochaines sorties envisagées, ou encore sur des sujets "plus sérieux" relevant souvent de l'actualité.



Une des tables des tables des participants au Café du Commerce, au premier plan : Jean-Claude Biguet (à gauche) et Philippe Larmagnac. (Photo Pierre Chaillot)

JEAN TARDIEU